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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 264 
 

 

 

 

Antrag der SPD-Fraktion 

betreffend Zwischenbericht Ratsinformationssystem 

 

 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

 

Bereits seit längerer Zeit ist die Einführung eines Ratsinformationssystem durch die 

Verwaltung in Arbeit. Der Magistrat wird aufgefordert, der Stadtverordnetenversammlung 

einen Zwischenbericht über den aktuellen Stand dieses Projekts vorzulegen.  

 

Begründung: 

Erfolgt mündlich 

 

Hattersheim, den 14. August 2017 

 

SPD-Fraktion 

Dr. Marek Meyer 

 

 


